

絆 PART 3



印西市立小林中学校
3学年通信 第5号
令和元年 7月19日 発行

1 学期 を 振 り 返 っ て

僕が1学期頑張ったことは3つあります。1つ目は修学旅行です。修学旅行では、準備の時から班皆で協力し、計画を立てることができました。当日は班皆で協力して計画通りに行動することができ、全班が時間通りに帰ってくることができました。僕も、みんなも楽しめて、思い出に残る修学旅行にできたと思います。

2つ目は勉強です。1学期は実力テスト2回、定期テストが1回ありました。自分の苦手な所などを復習できたので、2回目の実力テストでは点数を上げることができました。定期テストでは、早めにワークを終わらせ、わからない所などは友達に聞いて何度も復習することができました。テスト期間中は休み時間などを使い、勉強することができました。

3つ目は部活動です。3年間部活を続けた成果を総体で出すことが出来ました。試合ではよく集中し、ダブルスで優勝することができました。まだ大会が残っているので、全力で頑張りたいと思います。

クラスとしては、頑張ったこともたくさんありましたが、改善すべき点もありました。授業中は皆で協力して教え合い、発表などを多くすることができていましたが、私語もありました。一人一人が声かけをすることが出来ていなかったと思います。2学期からは、一人一人がクラス全体を見渡し、皆で声かけをすることが必要だと思います。

2学期には、まず体育祭があります。体育祭では応援リーダーになったので、赤組をまとめ、皆が楽しめるような体育祭をつくりあげたいと思います。合唱祭では、練習から真剣に取り組み、3年生らしい歌声を響かせ、最優秀賞をとれるように頑張りたいです。

1学期が終わり、3年生にとって大事な夏休みに入ります。僕が夏休みに頑張りたいことは勉強です。夏休みに入ると部活動を引退し、受験に向けて気持ちを切り替えることが大切だと思います。3年生までの復習をしっかりとします。計画通りに勉強する人としらない人では差が出ると思います。自分の進路のことをしっかりと考え、夏休みの1日1日を大切に、勉強に取り組みます。
(3学年生徒代表 B組)

明日 から 夏 休 み で す

この1学期は、どうでしたでしょうか？ これまでの3か月半を振り返ってみましょう。

4月、皆さんは最上級生となり、学校全体を引っ張っていく立場となりました。入学式、歌声交流会、新入生歓迎会と、立て続けに1年生を迎える立場での行事がありました。立派な態度や姿勢で臨めた人が多かったと思います。

5月、10連休中に平成から令和に変わり、新しい時代になりました。学校が再開し、すぐに修学旅行でした。自分の役割を果たせる人が増えてきました。しかし……。反省点があった人は、この先の行事では挽回してほしいです。

帰ってきて翌週には、生徒総会がありました。本部役員、議長、書記、協議委員、委員会委員長、部長など3年生が大活躍でした。また、学級ごとに目標を発表しました。

6月、JRC登録式がありました。気づき・考え・行動する。新たに誓いました。

また、部活動では、ブロック大会がありました。今まで以上に活躍した部活動もありました。

下旬には、生徒集会がありました。実行委員を中心に修学旅行の報告を行いました。

7月、部活動壮行会がありました。部長を中心に総体への意気込みを発表しました。

そして、今、郡総体の真っ最中です。これから試合がある人は頑張ってください。

☆ ☆ ☆

こうして、振り返ると、あっという間の3か月半でした。その中で、たくさん成長していると感じます。2学期からも、義務教育最後の行事を盛り上げてほしいと思います。活躍を期待します。

さて、いよいよ明日20日(土)から9月1日(日)までの44日間、夏休みとなります。この夏休みは、今まで苦手だった学習にも挑戦していきましょう。こんなに頑張ったことはない！というくらいやってみましょう。1人でやってわからないときは、周りの人を頼りましょう。友だちや先生、わからないことはそのままにせず、質問しましょう。

それでは、健康に気をつけて、充実した夏休みにしてください。そして、9月2日(月)、元気な姿で会いましょう。

